



## Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld Mitte

An den  
Bezirksbürgermeister des  
Stadtbezirks Mitte  
Herrn Hans-Jürgen Franz

05. 11. 2018

### Drucksachenummer 7616/2014-2020

Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 15.11.2018  
Kennzeichnung von Straßenlaternen und -leuchten

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

#### Antrag

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die innerstädtischen Straßenlaternen und –leuchten zu nummerieren und mit einem Hinweis auf eine Telefonnummer sowie E-Mail-Adresse zur Meldung defekter Laternen bzw. Leuchten zu versehen.
2. In einem ersten Schritt sollten versuchsweise die Laternen der City und des Hufeisens mit einer Kennzeichnung versehen werden.

#### Begründung

Vielfach sind Straßenlaternen oder –leuchten wochen- oder sogar monatelang außer Betrieb. Offensichtlich interessiert das aber niemand von den Verantwortlichen, sonst würde die Leuchte neben dem Seiteneingang des Rathauses an der Viktoriastraße längst wieder in Betrieb sein. Als weitere Beispiele sind dem Antrag Fotos nur von der Strecke Niederwall zwischen Rathausstraße, dem Jahnplatz und der Bahnhofstraße vom 5. November 2018 beigefügt [Hinweis: Die Bilder sind im Gremieninformationssystem zu diesem Tagesordnungspunkt einsehbar]. Das ergibt nicht nur ein negatives Bild für auswärtige Besucher. Der inzwischen streckenweise Ausfall erzeugt vielfach ein erhebliches Unsicherheitsgefühl. Besonders bedenklich ist die Situation an der Kreuzung Niederwall / Altstädter Kirchplatz, wo gleich drei hintereinanderstehende Lampen ausgefallen sind. Für Kraftfahrer sind deshalb bei Dunkelheit weder Fußgänger noch den Bürgersteig benutzende Radfahrer rechtzeitig erkennbar. Zurzeit ist nicht nur die genaue Standortbezeichnung oftmals schwierig, sondern auch mit dem Umstand verbunden, die zuständige Stelle für die Meldung herauszufinden, durch die zeitnah die Reparatur erfolgt. Durch eine solche Kennzeichnung würde der Meldevorgang eindeutig vereinfacht.

Gez. Hartmut Meichsner